

Bewerbungsfrist: 30.09.2030

Pädagogische Fachkräfte (Initiativbewerbung)

Das Haus Hermann-Josef Köln mit den Standorten Kasinostraße (Innenstadt) und Klarissenkloster (Kalk) bietet unterschiedliche und miteinander vernetzte Jugendhilfeangebote, die Schritt für Schritt in ein möglichst selbstständiges Leben begleiten.

Pädagogische Fachkräfte (Initiativbewerbung) in Voll- oder Teilzeit (75 - 100 %) an den Standorten Köln-Innenstadt oder Köln-Kalk

Ihre Aufgaben

Begleitung und Förderung von Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit emotionalen Belastungen auf dem Weg in die Selbständigkeit

Pädagogische Gestaltung des Alltags der Bewohner je nach Einsatzort

Zusammenarbeit im Team mit Fachkräften unterschiedlicher Professionen

Wir erwarten

Eine der Tätigkeit und dem Aufgabenfeld angemessene, anerkannte Qualifikation

Positive und wertschätzende Grundhaltung gegenüber anderen Menschen

Eigeninitiative, Selbstorganisation und Kooperationsbereitschaft, ggf. Bereitschaft zum Schichtdienst

Identifikation mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Wir bieten

Bezahlung nach AVR-C (je nach Qualifikation) inkl. betriebliche Altersvorsorge

Ein gutes Teamklima und ein ausgereiftes Einarbeitungsmanagement

Sehr gute räumliche, personelle und materielle Ausstattung

Vielfältige Benefits wie JobRad Leasing und Jobticket

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Vollzeit, Teilzeit
Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen,
Sozialraum
Funktion: Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Haus Hermann-Josef Köln
Kasinostr. 5
50676 Köln

Ansprechpartner(in): Sturm-May, Martina
m.sturm-may@die-gute-hand.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!